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CONSIGLIO DI ISTITUTO - DELIBERA 

DELIBERA NUMERO 35 SEDUTA n.7 30 settembre 2021 

OGGETTO: punto. 6.  – Ipotesi Piano viaggi di istruzione e uscite didattiche  
I l  D i r i g e n t e  S c o l a s t i c o  

 
Ai sensi  dell’art. 27 del D.P.R. 416/74   
ai sensi  dell’art. 43 del D.P.R. 297 /94 Testo Unico delle disposizioni della scuola,  
acquisito il verbale del Consiglio di Istituto 
 

p u b b l i c a  
 

la delibera suindicata e trascritta per esteso di seguito adottata dal Consiglio di Istituto in assemblea 
ordinaria validamente costituita. Il verbale del Consiglio di istituto sarà approvato nella prima seduta 
utile. 
Il giorno 30 settembre 2021     alle ore 17,30 regolarmente convocato, si riunisce il Consiglio di istituto per 
discutere il seguente Ordine del Giorno: 

…omissis… 

Punto n.: 6. Ipotesi Piano viaggi di istruzione e uscite didattiche    

Verificato il conseguimento del quorum per il raggiungimento del numero legale    

All’appello risultano assenti: 

per la componente docenti: ============ 

per la componente genitori: ============ 

Per la componente studenti: Mor Alessia – Panarello Sara 

Per la componente ATA: Cannizzaro Patrizia 

                                                                        Delibera 

                                                                         …omissis… 

La DS spiega le difficoltà per l'annullamento e il rimborso delle quote versate relativamente ai viaggi 
organizzati due anni fa e non svolti a causa dello scoppio della pandemia; ha molti dubbi circa la situazione 
dal punto di vista sanitario e le conseguenti difficoltà esecutive, ma i CDC hanno la necessità di criteri e 
indicazioni per poter effettuare la programmazione. Ipotizza quindi di lasciare ai consigli di classe la 
possibilità di pianificare uscite didattiche e viaggi d'istruzione solo sul territorio italiano e per i viaggi prevede 
un tempo massimo di tre giorni. Sicuramente prima di avviare con le agenzie le trattative occorrerà valutare 
bene le proposte dei consigli di classe e vagliare attentamente le proposte delle agenzie. 
Si apre il dibattito: 
Nodalli approva i criteri della dirigente e soprattutto sottolinea l'importanza di capire la situazione rispetto al 
Green pass 
Piemontese concorda sottolineando che ci saranno problematiche anche relativamente ai trasporti; 
bisognerà valutare bene con la commissione viaggi le proposte delle agenzie per poter procedere a disdetta 
senza penali; è solo un po' perplesso sui 3 giorni 
DS spiega che il termine dei 3 giorni è stato calcolato per poter rimanere all'interno della copertura delle 72 
ore del tampone molecolare; in base alla normativa attuale non si può chiedere ai ragazzi se sono vaccinati 
e ovviamente non si vogliono fare discriminazioni tra loro 
Bertoli illustra brevemente l'esperienza fatta da una classe in Sardegna dove ha potuto effettuare un corso 
sportivo; è stata un'esperienza bellissima il limite dei 3 giorni non lo permetterebbe 
Piemontese ribadisce la necessità di fissare i criteri uguali per tutti 
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La dirigente sottolinea la necessità della prudenza e rispetto all'ipotesi della Sardegna per il corso sportivo 
esprime la necessità di rispettare il tetto dei 3 giorni:  si potrebbe invece ipotizzare per il turistico 
un'esperienza di PCTO all'interno del quale svolgere questo corso e quindi da collocare non nel periodo 
stabilito per viaggi d'istruzione ma  alla fine dell'anno 
Mossini chiede la possibilità di estendere almeno per le classi quinte il limite dei 3 giorni: si tratta di ragazzi 
tutti maggiorenni e questo viaggio è la loro ultima possibilità come classe 
La dirigente evidenzia che tantissimi nostri studenti non sono mai andati nemmeno nelle città d'arte tipo 
Venezia, quindi non dobbiamo sottovalutare l'importanza anche di uscite didattiche di un solo giorno o di 
viaggi, se pure brevi rispetto al passato; chiede comunque se il consiglio è d'accordo sulla deroga, 
ipotizzando solo per le quinte un limite massimo di 4 giorni 
Nava è d'accordo per la deroga, mentre sull'esperienza del PCTO ha delle perplessità per il periodo in 
quanto i docenti accompagnatori non sarebbero presenti a scuola sia per le ultime interrogazioni nelle altre 
classi sia per gli scrutini 
Serafino propone di fare i viaggi di istruzione alla fine di aprile per sfruttare il ponte del primo maggio e 
partire prima a maggio con l'esperienza di pcto anziché aspettare l'inizio di giugno 
la dirigente riassume quanto emerso dalla discussione per poter definire la delibera: il consiglio d'istituto è 
favorevole alla riapertura per uscite didattiche e viaggi d'istruzione da effettuare solo sul territorio italiano; per 
quanto riguarda la tempistica per i viaggi d'istruzione si pone un limite massimo di 3 giorni con la possibilità 
di una deroga a 4 giorni solo per le classi quinte, da valutare in base all'evolversi della situazione 
pandemica. L'ipotesi di un'esperienza di PCTO per il turismo in un villaggio turistico con la possibilità di 
svolgere il corso sportivo non viene inserita nella delibera sui viaggi d'istruzione, ma sarà da valutare con la 
commissione PCTO. 
Non essendoci interventi, si procede alla votazione della delibera n. 35 Non essendoci interventi, si procede 

alla votazione della delibera n. 35 

Si procede alla votazione della delibera n. 35 
Il Consiglio approva  all’unanimità.    (DELIBERA n.35) 
 
  La seduta è tolta alle ore 18:50 
 

IL SEGRETARIO                IL PRESIDENTE 

Landi Luisa                                                                                              Francesca Nodalli  


